

Holstenköste

Ratsherr Andresen stellt fest, ihm sei berichtet worden, die Besucherzahlen der Holstenköste wären zum zweiten Mal in Folge rückläufig. Er bittet die Verwaltung für die nächste Hauptausschusssitzung im Rahmen eines ordentlichen Tagesordnungspunktes zu veranlassen, dass sich die neue Organisatorin der Holstenköste, Frau Gerlach, vorstellt und über ihr Kösten - Konzept berichtet. Ratsherr Kluckhuhn bittet konkret um die Erläuterung der betriebswirtschaftlichen Kennzahlen, die Kriterien für die Standvergabe sowie die Auswahl des Musikprogramms und der Standorte der Bühnen (Stichwort Höfe). Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt dies zu.

Wochenmarkt

Ratsherr Jahner kritisiert die durch den Umzug des Wochenmarktes auf den Kleinflecken entstandene Situation für die Marktbesucher, die starke, wenn nicht gar existenzgefährdende Umsatzeinbußen zu verzeichnen hätten. Weiter moniert er den derzeit hohen Anteil von Ständen mit Bekleidung und bittet die Verwaltung, das Marktkonzept zu überdenken. Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erklärt, die Verwaltung sei bestrebt, Lösungen zu finden. Bereits am Freitag, den 30.06.2017 sei ein Ortstermin anberaumt, bei dem Herr Stadtrat Kubiak und die Markthändler die Situation erörtern würden.

Hinsichtlich der Non-Food-Stände weist Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras darauf hin, dass die Verwaltung die Möglichkeit, diese zu reduzieren, bereits geprüft habe. Wolle man eine Änderung herbeiführen, müsse zuerst die entsprechende Stadtverordnung geändert werden.